



## Collège au cinéma

publié le 22/11/2013

Une fois par trimestre, les élèves de 4e ou de 3e vont à Civray, au cinéma "CINÉ MALICE", voir un film accompagnés de leurs enseignants.

Les films programmés pour cette année sont répartis selon les niveaux suivants :

<b>1er trimestre</b>	<b>niveau 3e</b>
2e trimestre	niveau 4e
3e trimestre	niveau 4e

La première séance a eu lieu le jeudi 7 novembre matin pour les 3e avec *La visite de la fanfare* de Eran Kolirin.

Alexia Tribot



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.